

Lunes 9 de septiembre de 1974

Califican de Excepcional Designación Dr. Limardo Como Miembro de la Comisión Derechos Civiles PR

Por Bienvenido Ortiz Otero

El presidente de la Comisión de Derechos Civiles de Puerto Rico, licenciado Héctor Lugo Bougal, calificó de un nombramiento excepcional la designación del doctor Miguel Limardo como miembro de dicha Comisión.

Señaló Lugo Bougal que el

doctor Limardo es conocido en toda la Isla como ministro protestante, y ha sido durante toda su vida un ferviente defensor de los derechos humanos.

“Su vida misma es el mejor ejemplo de su entrega a las causas de la justicia y del respeto a la dignidad humana, así como a los más altos valores que enri-

quecen al ser humano”, dice Lugo Bougal.

El doctor Limardo, luego de cursar estudios en el Seminario Evangélico de Puerto Rico, se trasladó a la República Dominicana como misionero. Aprovechó su estadía allí para realizar estudios graduados hacia la licenciatura.

Más tarde, el doctor Limardo prosiguió estudios de Trabajo Social en la Universidad de Puerto Rico. Al presente posee su licencia de Trabajador Social.

Inició y concluyó los estudios conducentes al doctorado en Filosofía y Letras en la Universidad de Valencia, España, luego de haber cumplido los 70 años de edad, y haberse retirado oficialmente de sus labores como ministro protestante.

El doctor Limardo es autor de varias obras literarias entre las cuales pueden mencionarse las siguientes: “Del Secreto de Dios”, “Una Pequeña Nube”, “La Cruz sobre las Olas”, esta última escrita en colaboración con el señor Enrique Rodri-

guez.

La designación del doctor Li-

mardo como miembro de la Comisión de Derechos Civiles fue

hecha por el gobernador Rafael Hernández Colón.